Rétrospective 2023 en région Provence Alpes Côte d'Azur











En 2023, le Comité Régional du Tourisme a de nouveau accompagné notre UNAT pour **promouvoir les séjours :**

- **seniors**, **cyclo** avec la diffusion de bons plans pour l'automne, la préparation au salon Vélofollies qui se tiendra du 19 au 21 janvier à Courtrai en Belgique.
- **scolaires**, avec la réactualisation et l'impression du <u>Manuel de l'Enseignant</u>, la diffusion de e-mailings et de campagnes Google et Youtube Ads.

Résultats : un visitorat doublé sur le site <u>Ma Classe dans le Sud</u>, plus de 250 demandes d'enseignants, 33 000 vues sur les vidéos atteignant ainsi les 155 000 depuis leur mise en ligne en 2022...



Un 4ème été culturel en partenariat avec la Direction Régionale des Affaires Culturelles. 24 résidences d'artistes de différentes disciplines, entre juillet et début novembre, dans 19 villages et centres de vacances, auberges de jeunesse pour des publics variés (enfants en colos, familles, seniors, personnes en situation de handicap). Également, poursuite de la mission de coordination du partenariat national avec le Ministère de la Culture, l'UNAT nationale et les autres UNAT en région.





Infos et valorisation des métiers, aide au recrutement

-Dans le cadre du partenariat avec l'Association Régionale des Missions Locales (ARML), organisation de deux événements pour permettre à des jeunes de découvrir le secteur et aux employeurs de se présenter et de faire connaître leurs offres d'emploi. 16 mai : « Trouve ton boulot les pieds dans l'eau » à la Couronne plage à Martigues (13) 7 novembre : « En piste pour l'emploi » à Réallon (05)

Au programme de ces journées : parcours métiers, déjeuner convivial, job dating « inversé » avec à chaque fois une valorisation via le dispositif Lab'On-ID (plateau TV et/ou after movie.

-Tournage de vidéos en octobre qui serviront à promouvoir les métiers auprès des partenaires et prescripteurs emploi mais aussi directement pour cibler des jeunes sur les réseaux sociaux en amont des saisons principalement.



- Renouvellement du Conseil d'Administration lors de l'Assemblée Générale du 14 juin, avec la **réélection de Yannick Gallien** au poste de Président
- Arrivée de Floryan Fabrol, nouveau chargé de mission
- Accueil de 4 nouveaux adhérents
- Présence sur les **réseaux sociaux** avec des publications régulières sur les pages Facebook et Linkedin
- Newsletter mensuelle destinées aux adhérents et partenaires